


Herr Gärtner erläutert den Antrag und bittet um Unterstützung in diese Angelegenheit. Herr 
Duve teilt mit, dass im FD Stadtplanung gerade an einem Radwegekonzept gearbeitet wird. 
Das Ergebnis sollte abgewartet werden. Nach eingehender Diskussion wird auch festgestellt, 
dass eine Finanzierung bisher nicht geklärt ist. 
 
Der Bau und Vergabeausschuss stellt den Antrag mit 11:0:0 Stimmen bis zur Aprilsit-
zung 2020 zurück. 

Eng. Entsch. Stelle: Ratsversammlung 

Beschluss: 
 
Ratsfrau Bühse weist darauf hin, dass der Bau- und Vergabeausschuss den Antrag bis zur 
Sitzung im April 2020 zurückgestellt hat. 
 
Ratsherr Seib erklärt sich damit einverstanden und beantragt, den TOP bis zum April 2020 
zurückzustellen. 
 
Dem Antrag auf Zurückstellung wird einstimmig zugestimmt. 
 
(Anmerkung der Protokollführung: 
Für die Ratsversammlung ist im April 2020 keine Sitzung vorgesehen. Die dann folgende 
Sitzung der Ratsversammlung wäre am 12.05.2020.) 
 

Der Antrag wird im Ausschuss diskutiert. Herr Duve erläutert die zur Verfügung stehenden 
Mittel der Geh- und Radwege im Ergebnishaushalt und im Investitionshaushalt (Anlage zum 
Protokoll). 
Ein Auftrag in Höhe von rund 250.000€ wird noch erteilt und im Jahr 2020 verbaut. Diese 
Mittel stehen zur Verfügung. Zusätzliche Baumaßnahmen im Bereich der Geh- und Radwege 
können in diesem Jahr nicht mehr durchgeführt werden.  
 
Herr Kubiak teilt mit, dass spätestens in der Dezembersitzung Vorschläge für Geh- und 
Radwege für die Folgejahre unterbreitet werden.  
 

 

Aufgrund der Erläuterungen zieht Herr Gärtner den Antrag zurück. 

Eng. Entsch. Stelle: Ratsversammlung

Beschluss: 
 
Der Antrag wurde in der Ratsversammlung am 05.11.2019 dem Beschluss des Bau- und 
Vergabeausschusses folgend zurückgestellt. 
Aktuell wurde der Antrag am 11.06.2020 im Bau- und Vergabeausschuss beraten. Aufgrund 
der dort vermittelten Informationen aus der Verwaltung, zieht Ratsherr Seib den Antrag zu-
rück. 
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